

Wir bieten Sitzwachen - nur unsere sind anders.

JDMT ist der grösste Schweizer Arbeitgeber für Medizinstudierende.

2002 gründeten Medizinstudierende aus Zürich, Basel und Bern den Vorläufer von JDMT. Schon damals bildeten Medizinstudierende den Kern, um welchen sich alles drehte. Jahr für Jahr bewerben sich Medizinstudierende, um Teil des Teams JDMT zu werden. Gegen dreihundert Medizinstudierende gehören aktuell zu JDMT.

JDs (Junior Docs) werden von uns für Sie ausgebildet.

Unter der Leitung des ärztlichen Teams um KD Dr. med. Nic Zerkiebel werden unsere JDs (wie wir sie nennen) ausgebildet. Sie lernen das 1x1 der Medizin, speziell der Notfallmedizin. Grundausbildung, Weiterbildung & Einsatzerfahrung in der medizinischen Betreuung bereichern das praktische Wissen unserer Mitarbeitenden. Ergänzend lernen sie natürlich viel auch durch ihr Studium.

Wir machen für Sie Sitzwache.

Die Macher hinter JDMT haben selbst viel Sitzwache geleistet. Wir haben eine klare Vorstellung, welche Bedürfnisse Sie haben. Die Mitarbeitenden müssen zuverlässig sein, anständig, aufmerksam - und natürlich idealerweise ein Flair für die Medizin haben. Unsere tun das alles.

Und wir machen mehr.

Nicht erst mit COVID wurden Medizinstudierende entdeckt für vielfältige unterstützende Aufgaben. Mitarbeitende von uns wurden und werden entsprechend auch vielfältig eingesetzt. Bspw. in professionellen First Aid-Zonen, für Untersuchungen oder in Test- und Impfzentren. Entsprechend können wir Sie auch andernorts unterstützen - wo immer Sie gute, belastbare und effiziente JDs zur Unterstützung gebrauchen können. Und wir bilden sie auch aus, sollte zusätzliches Wissen gefragt sein. JDMT verfügt über die Bewilligungen für Personalverleih und Stellenvermittlung.

Wir sind auch organisatorisch stark.

Bei JDMT ist fast immer jemand am Arbeiten. Erreichbar sind wir auf alle Fälle 24/7. Und wir sind auch organisatorisch sehr stark aufgestellt, organisieren einige tausend Einsätze jedes Jahr. So können wir Sie auch administrativ entlasten. Und so ist die Chance auch gross, dass wir Sie mit der Zeit davon überzeugen können, anderweitig zusätzlichen Mehrwert für Sie bringen zu können.

Wir sind für Sie da!

Kontaktieren Sie uns noch heute für ein unverbindliches Beratungsgespräch und erfahren Sie mehr über unser Angebot.

Wir haben für Sie die folgenden Ansprechpersonen:

- Erdem Sakiri, erdem.sakiri@jdm.ch, Leiter des Personalbereichs von JDMT
- Tiia Markkanen, tiia.markkanen@jdm.ch, operative Leiterin von JDMT
- KD Dr. med. Nic Zerkiebel, nic.zerkiebel@jdm.ch, Ärztlicher Leiter JDMT